
Herr Engelhardt nimmt an der Beratung nicht teil. 
 
Herr Steger gibt für die BfM-Fraktion eine Erklärung ab, die der Niederschrift 
beigefügt und in das Ratsinformationssystem eingestellt wird. 
 
Frau Dr. Kuchta erklärt für die SPD-Fraktion, dass diese dem Stellenplan nach 
interner Beratung zustimmen wird. 
 


